

ATIONS UNIES
CONSEIL
DE SECURITE



Distr.
GENERALE

S/1859
19 octobre 1950
FRANCAIS
ORIGINAL: ANGLAIS

NOTE EN DATE DU 18 OCTOBRE 1950 ADRESSEE AU SECRETAIRE
GENERAL PAR LE REPRESENTANT DES ETATS-UNIS D'AMERIQUE
AUPRES DES NATIONS UNIES POUR LUI TRANSMETTRE LE
COMMUNIQUE SUIVANT PUBLIE PAR LE COMMANDANT EN CHEF
DES FORCES DES NATIONS UNIES EN COREE

Le représentant des Etats-Unis d'Amérique auprès des Nations Unies présente ses compliments au Secrétaire général des Nations Unies et a l'honneur de lui transmettre ci-joint, pour l'information du Conseil de sécurité, le communiqué suivant publié par le général Douglas McArthur, commandant en chef des forces des Nations Unies, au cours des dernières vingt-quatre heures:

Communiqué No. 564, publié mardi 17 octobre 1950, à 16 heures
(2 heures, heure de New-York)

Pièce incluse:

Un communiqué du Commandant en Chef
des forces des Nations Unies

Communiqué No. 564, publié mardi 17 octobre 1950, à 16 heures
(2 heures, heure de New-York)

La journée d'hier a été marquée en Corée par des avances spectaculaires sur tout le front des Nations Unies.

Des éléments de la Première division de cavalerie américaine ont traversé Sinmak et Sohung et poursuivi leur avance en direction de Pyongyang dont ils ne sont plus qu'à 75 kilomètres. Selon les rapports, cette division a pris des centaines de prisonniers.

Les éléments de tête de la Vingt-quatrième division américaine ont effectué des avances atteignant en certains points quarante kilomètres; ils ont atteint les environs de Mukpang et d'Okhyon et sont à moins de 75 kilomètres de Pyongyang.

Par sa résistance violente, l'ennemi a temporairement ralenti la poussée vers le nord de la Première division de la République de Corée au sud de Suan. Après avoir surmonté cette résistance, la Première division s'est emparée hier après-midi de Suan. Selon les rapports, l'ennemi se retirerait au nord de la ville qui est située à une cinquantaine de kilomètres au sud-est de Pyongyang. Au cours de la journée, la division a fait à l'ennemi 344 prisonniers.

Sur la côte est, des éléments du Premier corps de la République de Corée se sont avancés jusqu'à moins de dix kilomètres du centre industriel de Hamhung, en ne rencontrant chez l'ennemi qu'une résistance légère. D'autres unités du Premier corps ont poursuivi leurs opérations

de nettoyage dans le secteur de Wonsan-Yongjung.

Des unités des forces des Nations Unies ont continué de nettoyer et de réduire des groupes ennemis dépassés par l'avance rapide des éléments de tête. Une patrouille a engagé le combat avec un groupe d'environ 300 ennemis au sud-ouest de Hujung. D'autres groupes ont été dispersés et le nombre de prisonniers est considérable.

